

AGUA

No se cobrará este mes a los vecinos de Loreto. La alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, indicó ayer que este mes no se cobrará el agua a los vecinos de la barriada de Loreto, afectados por los cortes de suministro. Y que el Consistorio



20m.es/andalucia
Las noticias de Andalucía, permanentemente actualizadas

ha invertido 600.000 euros en paliar esta situación.

RENTA

Piden el cambio de la norma. El Ayuntamiento de Granada será el primero de España en aprobar una declaración instando al Gobierno central a mo-

dificar la normativa de renta antigua. Lo hará mañana.

SUCESOS

Achacan la intoxicación a una «imprudencia». La Junta achaca la intoxicación de 28 jornaleros en Almonte (Huelva) el pasado fin de semana a una

«imprudencia», que «casi con toda seguridad acarreará una sanción a la empresa».

EMPLEO

Generará entre 12.000 y 13.000 puestos. El II Plan de Construcción Sostenible generará de 12.000 a 13.000 empleos,

según el consejero de Economía, José Sánchez Maldonado.

JUSTICIA

8,35 millones para los abogados de oficio. El Gobierno andaluz abona 8,35 millones a los abogados por sus servicios de asistencia legal gratuita.

38 FUNCIONES DE DANZA HASTA EL DÍA 9

Sevilla estrena hoy su XXI Mes de la Danza. El espectáculo *Welcome to the Montgomery Experience* se encargará de inaugurarla. La programación, la más intensa hasta la fecha, condensa en 11 días un total de 22 espectáculos (38 funciones) en distintos espacios de la capital andaluza, como las conocidas setas.

FOTO: EL ARTEFACTO



20 SEGUNDOS

Tira a una oveja por un acantilado por no poder pagar al veterinario

La Guardia Civil ha imputado a un hombre de Tarifa (Cádiz) como presunto autor de un delito de maltrato animal por tirar por un acantilado a una oveja enferma al no poder costear su asistencia veterinaria. Los hechos se produjeron cuando los agentes estaban realizando un operativo de la pesca ilegal en la CA-223, en el término municipal de Algeciras. Un usuario los alertó de que había observado a una persona arrojando una oveja viva por uno de los acantilados de Punta Carnero. La oveja, localizada aún con vida entre la maleza, tuvo que ser sacrificada debido a las heridas que presentaba.

Los termómetros marcan hasta 10°C más este otoño

Ha ocurrido en Córdoba, Jaén y Huelva. Los del resto de capitales han estado como mínimo 5 °C por encima de la media de otros años, según la Aemet

JAVIER LUQUE
jluque@20minutos.es / twitter: @jluque2
20minutos

Hemos pasado ya al horario de invierno y las ciudades comienzan a prepararse para la Navidad. Sin embargo, a muchos solo les sigue apeteciendo tomar sol en algún lugar de la costa andaluza. En las redes sociales, incluso se bromea con el nacimiento de una nueva estación, el 'verano'. Y es que los termómetros andaluces han llegado a marcar en los últimos 15 días hasta 10 grados más de lo habitual para estas fechas.

Es lo que ha ocurrido, por ejemplo, en capitales como Córdoba, Jaén y Huelva, donde o se han superado los 30 de máxima (día) o se han

acercado a los 35, cuando lo habitual en años anteriores ha sido entre 20 y 25 como máximo. En Málaga hasta se ha superado esa cifra. Según datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) la capital de la Costa del Sol y Huelva registraron el pasado día 22 la «temperatura máxima absoluta» para estas fechas. Pero es que las gráficas del resto de grandes capitales apuntan que las máximas se han llegado a situar, como mínimo, cinco grados por encima de las de la serie 1971-2000.

Luis Fernando López Cotín, delegado de la Aemet en Andalucía, Ceuta y Melilla, señala a *20minutos* que las temperaturas máximas «han

El doble de precipitaciones

Está haciendo calor, pero también ha llovido a finales de septiembre y principios de estos meses, y más que en ejercicios pasados. Los indicadores de Córdoba, Sevilla y Huelva han llegado a duplicar las cifras de ejercicios anteriores. Mientras, Granada y Almería son las que peores datos obtienen en este campo. Han superado los datos, por ejemplo, de 2013, pero lo han hecho por muy poco.

sobrepasado entre seis y siete grados de media los valores habituales» en la región. Las mínimas tampoco se salvan en este caso. También han si-

do altas en más de una ocasión desde que llegó el otoño a finales de septiembre.

Cambio climático

No obstante, Cotín apunta que esta situación es «excepcional» y que, a pesar de que se pueda tender a creer que el causante es el cambio climático, se encuentra dentro de procesos normales. «Existen periodos más cálidos, igual que otros que son más fríos», explica. Así, indica que el pasado verano fue más fresco de lo normal en puntos como Sevilla o localidades de la costa onubense y gaditana, mientras que volvió a ser cálido en Málaga. «¿Dónde está entonces el cambio climático?», se pregunta Cotín.



DE GRANADA A LA ESTRATOSFERA

Sus padres son 15 alumnos y profesores de la Universidad de Granada. El 7 de octubre cambió la Alhambra por la estratosfera. El dispositivo GranadaSAT ha captado desde entonces imágenes de estrellas y de la aurora boreal.

250 efectivos

han participado en un simulacro de emergencia en el túnel de metro entre Nervión y Gran Plaza de Sevilla

Maite Zaldívar está «animada»

Maite Zaldívar, exmujer del exalcalde de Marbella Julián Muñoz, se encuentra «animada» y se ha inscrito en cursos y talleres en la prisión de Alhaurín de la Torre (Málaga), donde ingresó el pasado lunes para cumplir su condena por blanqueo de capitales.

Operación contra el narcotráfico

La Guardia Civil ha desarticulado un grupo que introducía cocaína en España.

Su líder fue identificado como Christian E., pero bajo esa identidad se escondía Antonio Manuel B. I., un narcotraficante buscado desde 2006 por la Justicia española. Residía en una urbanización de lujo de Dílar (Granada).

Plan de empleo para la comunidad

La presidenta de la Junta, Susana Díaz, anunció ayer que va a presentar un plan de empleo y reactivación económica que peleará ante el Estado y la UE.

Confirman su condena de 6 años por abusar de una menor en unas sesiones de fotos

El Supremo dice que su versión fue «inconsistente». El Tribunal Supremo (TS) ha confirmado la pena de seis años de cárcel impuesta a un fotógrafo de Mairena del Alcor (Sevilla) por abusar de una menor de 14

años durante unas sesiones de fotografía. Rechaza así el recurso del condenado, que alegó que no había pruebas contra él.

Ocurrió en 2007. El condenado se ofreció al padre de la víctima a realizarle a la menor

un reportaje, afirmando que los hacía para castings de Canal Sur y que presentaría las fotos que tomara. La familia aceptó y la menor acudió al estudio en tres ocasiones, acompañada por su madre, hermanas y una

prima. Pero ellas se quedaron en un cuarto contiguo mientras se hacían las fotos.

El condenado tocó los pechos y los pezones de la menor. Y hasta los chupó con la excusa de realizarlos. También la ingirió, y le introdujo dos dedos en la vagina. El TS dice que el testimonio de la niña está corroborado por informes psicológicos y forenses.